

Medienmitteilung vom 5. Juni 2019

## **Oensingen: Zwei mutmassliche Einschleichdiebe angehalten**

**Nach einem Hinweis aus der Bevölkerung und einer kurzen Verfolgung zu Fuss konnte die Kantonspolizei Solothurn am frühen Dienstagmorgen in Oensingen zwei mutmassliche Einschleichdiebe festnehmen. Die Polizei bittet die Bevölkerung, weiterhin wachsam zu sein und verdächtige Feststellungen umgehend zu melden.**

Am Dienstag, 4. Juni 2019, kurz nach 5 Uhr, ging bei der Alarmzentrale die Meldung ein, wonach zwei Männer nach einem Einschleichdiebstahl in Oensingen quer über den Friedhofplatz in Richtung Dorfzentrum geflüchtet seien. Mehrere Patrouillen der Kantonspolizei Solothurn rückten umgehend aus. Kurz nach dem Eintreffen konnten in unmittelbarer Nähe der Örtlichkeit zwei auf die Beschreibung passende Personen nach kurzer Flucht angehalten werden. Bei den beiden mutmasslichen Einschleichdieben handelt es sich um zwei 28-jährige Schweizer. Sie wurden für weitere Ermittlungen festgenommen.



### **Verdächtige Beobachtungen sofort melden!**

Mit der mehrjährigen Kampagne «Bei Verdacht Tel. 117 - Gemeinsam gegen Einbrecher» möchte die Polizei die Bürgerinnen und Bürger sensibilisieren, verdächtige Feststellungen umgehend via Notrufnummer 117 zu melden. Dank entsprechender Hinweise gelingt es der Polizei immer wieder, Einbrecher oder andere Kriminelle anzuhalten.

Für Rückfragen : Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf  